

474 estudiantes del Liceo Pablo Neruda se licencian hoy

GENERACIÓN 2024. Reafirma su liderazgo en la educación pública de Temuco.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Las 17 horas de hoy se llevará a cabo la solemne ceremonia de licenciatura de los y las estudiantes de cuarto medio del Liceo Pablo Neruda, el establecimiento educacional más grande de la comuna, con más de 2.300 estudiantes y funcionarios. El evento tendrá lugar en el Gimnasio Olímpico Regional de la Universidad de La Frontera, y contará con la presencia de autoridades locales, familias, docentes y asistentes de la educación, quienes acompañarán a la promoción 2024 en este hito tan significativo.

TRECE CURSOS

La generación 2024 estará representada por 474 estudiantes, distribuidos en 13 cursos, quienes culminan su etapa escolar en un evento que destaca tanto sus logros académicos como personales. Esta ceremonia simboliza el esfuerzo colectivo de la comunidad educativa, especialmente el compromiso y la dedicación de docentes y asistentes de la educación, pilares fundamentales en la formación de estos jóvenes.

Entre los estudiantes licenciados, sobresalen aquellos que han llevado el nombre del liceo más allá de las fronteras nacionales. Cuatro de ellos no estarán presentes en la ceremonia



LICEO PABLO NERUDA DE TEMUCO

JÓVENES PERTENECIENTES A TRECE CURSOS TENDRÁN HOY SU LICENCIATURA EN TEMUCO.

“Nos enorgullece ver a esta generación partir con sólidos valores de respeto, empatía y responsabilidad, que serán sus herramientas para construir un mejor futuro”.

Marco Correa,
director Liceo Pablo Neruda
de Temuco

debido a su participación en la prestigiosa Ruta de los Compositores, un viaje cultural por Europa organizado por el Departamento Municipal de Educación, que resalta la excelencia y el talento de la comunidad nerudiana.

En palabras de su director, Marco Correa, quien asumió recientemente el liderazgo del Liceo: “La licenciatura no sólo marca el cierre de una etapa educativa, sino también el comienzo de un camino lleno de oportunidades y desafíos. Nos enorgullece ver a esta genera-

ción partir con sólidos valores de respeto, empatía y responsabilidad, que serán sus herramientas para construir un mejor futuro”.

REFERENTE

Con más de 136 años de historia, el liceo continúa siendo un referente de la educación pública en Temuco, formando generaciones que dejan huella. La ceremonia promete ser un momento emotivo y de orgullo para estudiantes y familias, marcando el inicio de una nueva etapa en sus vidas.